



AHP MERKLE®
BEWEGT

EHC FREIBURG
established in 1984

ECHTE HELDEN ARENA

INITIATIVE
für unsere Kinder- und Jugendklinik Freiburg

GANZ NAH DRAN! NEUER BOTSCHAFTER FÜR DIE ECHTEN HELDEN

KÄPT'N DER EHC PARA-EISHOCKEY MANNSCHAFT ENGAGIERT SICH

Neben dem EHC-Kapitän Simon Danner tritt in der noch jungen Saison 2020/21 ein weiterer Mannschaftskapitän des EHC als Botschafter der Echte Helden Kampagne zugunsten der neuen Kinder und Jugendklinik Freiburg an: Marc Hauger (35), Verwaltungsfachangestellter in Bad Krozingen.

„Behindertensport ist in der öffentlichen Wahrnehmung nicht allzu präsent“, meint Simon Danner, „Zeit, dass sich das ändert“.

Zwölf Aktive umfasst Haugers Truppe, die im Bereich des EHC-Breitensports mittwochs trainiert. Frauen, Männer, Jugendliche, behinderte und nicht behinderte Menschen treiben hier in einer Mannschaft gemeinsam Sport. Wie im Eishockey spielen auch im Para-Eishockey fünf Feldspieler und ein Torwart auf der großen Eisfläche gegeneinander, mit ei-

nem Eishockey-Puck auf die gewohnten Tore. Nur dass die Para-Spieler, egal, ob gesund oder mit einer Behinderung wie zum Beispiel einer Amputation, auf etwa zwei Kilogramm schweren, äußerst wendigen und sehr flachen Alu-Schlitten in Sitzschalen festgeschnallt sind. Dazu gibt es zwei kurze Eishockey-Schläger mit Spikes am Schaftende - zur Fortbewegung. Und da diese Schlitten nur zwei Kufen haben, erfordert die Bewegung allerhöchstes Können in Sachen Koordination, Tempo und Schusstechnik - wie bei den Eishockey-Profis auch.

„Das ist der Wahnsinn, was die können“, sagt Simon Danner voller Bewunderung. „Und ich finde es einfach nur klasse, dass es das Para-Eishockey hier beim EHC gibt. Denn jeder, mit oder ohne Handicap, sollte in seiner Stadt die Chance haben sein Hobby ausüben zu können.“



ECHTE HELDEN Botschafter v.r.n.l. Simon Danner und Marc Hauger

Die Freiburger ‚Paras‘, wie sie sich intern nennen, spielen in der Deutschen Para-Eishockey-Liga DPEL unter anderem gegen Dresden, Dachau, Bremen oder Unna. Trainiert werden die Freiburger vom Ex-EHC-Profi Timo Linsenmaier, dem Bruder des EHC-Torjägers Nico. Die beiden Kapitäne Marc Hauger und Simon Danner kennen sich derweil auch von der U9-Nachwuchsmannschaft des EHC in der die beiden Söhne Tobias Hauger (8) und Elija Danner (7) Seite an Seite ihrem Lieblingssport nachgehen.

„Als Vater eines 8-jährigen Kindes musste ich nicht lange überlegen, ob ich mich als Botschafter für die INITIATIVE für die neue Kinder und Jugendklinik Freiburg engagiere, sagt Marc Hauger.

Wir sollten uns alle dafür einsetzen, dass Menschen in unserer Gesellschaft, die keine Lobby haben, mehr Aufmerksamkeit entgegenbracht wird.“

EHC NÄCHSTE HEIMSPIELE

ECHTE HELDEN ARENA

SO EHC Freiburg
10.01. 17:00
Lausitzer Füchse

DI EHC Freiburg
12.01. 19:30
Tölzer Löwen

SO EHC Freiburg
17.01. 17:00
Eispiraten Crimmitschau

MI EHC Freiburg
22.01. 19.30
Löwen Frankfurt



sprade.tv

Für alle Fans die nicht live in der Echten Helden Arena dabei sein können: **sprade.tv**

Diese Kampagne wird unterstützt von

netzwerk
südbaden